

Mannheim, den 4.12.23

Liebe Eltern,
mit dem heutigen Infobrief möchte ich Sie über die geplanten Baumaßnahmen in der Wiesbadenerstraße und das Auftreten von Ringelröteln in einer Klasse informieren.

Baumaßnahmen Wiesbadenerstraße

Der zuständige Sachbearbeiter Herr Karol Sgodzaj berichtet Folgendes:

....Es ist eine lange Mittelinsel mit zwei Querungsstellen vorgesehen. Es soll nur noch eine Fahrtrichtung überquert und die Wiesbadener Straße aus dem Norden nicht mehr angefahren werden. Der Gehweg wird mit Pollern zusätzlich geschützt. Im Rahmen der Vorplanung wird das Vorhaben der Schulleitung und dem BBR in den nächsten 1-2 Wochen mit der Bitte um Stellungnahme zugesandt.....

Mit freundlichen Grüßen
Herr Karol Sgodzaj

Auftreten von Ringelröteln an der FES

In einer Klasse sind diese Woche Ringelröteln aufgetreten. Sie sind nicht zu verwechseln mit Röteln und müssen auch nicht dem Gesundheitsamt gemeldet werden.

Ringelröteln beginnen mit einem grippalen Infekt (Kopfschmerzen, Bauchschmerzen, Übelkeit). Nach Abklingen des Fiebers können Hautausschläge am Körper auftreten. Manche Kinder haben auch sehr rote Backen.

Ringelröteln sind sehr ansteckend, aber in der Regel nicht gefährlich. Sollte in Ihrem Haushalt eine schwangere Person leben, wäre es empfehlenswert den Arzt aufzusuchen und gegebenenfalls eine Blutuntersuchung durchzuführen, um eine Immunität festzustellen.

Ich wünsche Ihnen viel Gesundheit und eine friedliche Adventszeit

Ulrike Hartmann